



GAIA

INFORMATION

Vol` 38

【ガイア通信】

創業18年目へ

いつも大変お世話になっております。
本年7月1日にて、法人化して17年目、
創業してより18年目となりました。
これもひとえに皆様のおかげでございま
す。

- ・「人間性」に重きをおいた経営方針
- ・革新のある警備業へ
- ・警備士の職業イメージの向上

上記3点を掲げ、実践してまいります。

今後とも末永いお付き合いを賜りたく、
何卒宜しくお願ひ申し上げます。

炎天下における熱中症と新型コロナウィルスの防止へ

1年で1番暑い季節がやって参りました。

本年は令和元年と比べて、更に酷暑の日が増えるとのことです。

更に新型コロナウィルスの流行も懸念される状況ですので、炎天下での作業における体力・免疫力の低下を含めて、更に気をつけて参りたいと思っております。

環境省と気象庁は7月1日から、関東甲信地方の1都8県で「熱中症警戒アラート(試行)」を先行実施しました。

アラートは、熱中症の危険性が極めて高くなると予想される前日あるいは当日に、対象都県に対して発表します。発表された際には、日頃から実施している熱中症予防対策の普段以上の徹底を呼び掛けることを目的としています。

日本人の新型コロナウィルス抗体の保有率が低かったことが証明されており、マスクの着用と三密を避けたことが功を奏したと言われております。しかし炎天下でのマスクの着用は、熱中症になり易いことも証明されており、ウイルスにかかるよう、手を抜くという意味ではない「上手くやる」ことが求められているように感じます。

ガイアもそのような中での防止策を警備士に呼びかけると共に、

皆様方のご協力を更に一層賜りたく、何卒宜しくお願ひ申しあげます。